

EMERGENCIA EN LA SANIDAD MURCIANA

¡NO MÁS AGRESIONES!

Nueva agresión al equipo del SUAP Virgen de la Caridad (zona Parchís)

Durante la madrugada de hoy se ha registrado una nueva agresión en las inmediaciones del SUAP (Servicio de Urgencias de Atención Primaria) Virgen de la Caridad de Cartagena, ubicado en la conocida zona del Parchís. **Un individuo lanzó una botella contra una ambulancia, impactando directamente en la chapa de la puerta del conductor.**

Afortunadamente, el objeto no alcanzó el cristal, lo que podría haber provocado un accidente grave si el conductor hubiera perdido el control del vehículo. La fortuna evitó una tragedia mayor, ya que el impacto en otra parte del vehículo podría haber tenido consecuencias mucho más serias.

Este suceso se suma a una **larga serie de episodios violentos** que se vienen repitiendo en esta ubicación, especialmente durante las horas nocturnas.

El Sindicato de Enfermería SATSE denuncia la grave situación de inseguridad que viven los profesionales sanitarios en este centro, y exige medidas urgentes para proteger al personal y a los usuarios del servicio.

Los profesionales sanitarios llevan tiempo denunciando la **falta de seguridad en la zona**, y reiteran la necesidad urgente de **trasladar el servicio de urgencias a un entorno más seguro**, donde se garantice la integridad tanto del personal como de los pacientes.

¡BASTA YA! Exigimos respeto, seguridad y justicia para nuestros sanitarios.

En Murcia 10/04/2025